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All’Ufficio di Comunicazione della Provincia di Piacenza 

Email: comunicazione@provincia.pc.it 

All’Ufficio Scolastico Provinciale IX 

Nel primo pomeriggio di mercoledì tre maggio, la Consulta Provinciale degli Studenti di Piacenza 
(CPS), accompagnata dai rappresentanti degli Istituti di scuola Secondaria di Secondo Grado di 
Piacenza e Provincia, è stata ricevuta dalla Presidente della Provincia, Monica Patelli, dalla 
Vicepresidente, Patrizia Calza, dall’Ing. Jonathan Monti, Dirigente del Servizio Edilizia e dall’Avv. 
Andrea Tedaldi, Responsabile del settore istruzione.  

L’idea dell’assemblea con a tema “L’edilizia scolastica”, è nata a settembre, nell’incontro di 
conoscenza con il Presidente della Provincia Monica Patelli, nel quale ha offerto agli studenti la 
possibilità di un dialogo aperto di conoscenza ed approfondimento, relativo a tutte le azioni 
messe in opera dalla Provincia riguardanti i temi scolastici e offrendo il contributo per ogni altro 
interesse sociale condiviso. 

La CPS, in questi mesi è stata promotrice dell’indagine “Le condizioni strutturali e la vivibilità degli 
spazi”, che ha coinvolto tutti gli Istituti Superiori di Piacenza e provincia, attraverso la quale gli 
studenti hanno potuto esprimere le loro osservazioni, sia rispetto ai problemi riscontrati nelle 
diverse strutture, sia riguardo ai punti positivi e di forza. 

Durante l’incontro del tre maggio, è stato esposto dal Segretario della CPS, Tommaso Colonetti e 
dal Coordinatore della Commissione Riqualificazione Paolo Gazzola, accompagnati dagli interventi 
dei diversi rappresentanti di istituto presenti, il report finale di questa indagine, nel quale sono 
emersi i risultati relativi alle crepe murarie, allo stato delle scale, alla presenza di barriere 
architettoniche, alla situazione degli infissi, dei soffitti, dei pavimenti, delle palestre, dei laboratori, 
dell’adeguatezza dei servizi igienici, della capienza delle aule, dell’adeguatezza delle temperature 
negli ambienti scolastici. Gli studenti hanno presentato le singole criticità ma il quadro generale 
che è emerso è sostanzialmente positivo.  

Sono state poste dai presenti diverse domande relative alla gestione degli edifici scolastici, alle 
diverse competenze istituzionali e agli investimenti per l’edilizia scolastica (PNRR). 
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L’ingegner Monti ha risposto agli studenti attraverso un’utile presentazione per comprendere 
l’iter burocratico, l’ordinamento europeo e regionale, le possibilità e le tempistiche degli interventi 
sul tema. 

L’incontro è stato un momento di vera partecipazione democratica, di dialogo e di scambio, 
occasione per il mondo studentesco per conoscere le attività svolte dalla Provincia di Piacenza e 
di formazione relativamente ai temi di Governance della Pubblica Amministrazione. 

Gli interventi, della Vicepresidente Calza e del Dott. Tedaldi, hanno confermato la presa in carica 
della verifica delle diverse realtà presentate dai rappresentati delle scuole, già in essere con la 
loro visita ad ogni istituto del territorio. 

Il tema riguardante l’edilizia scolastica è anche uno dei punti centrali emersi nell’ultimo incontro 
Nazionale delle Consulte Studentesche (CNPC_Consiglio Nazionale dei Presidenti di Consulta), 
nel quale emergeva l’esigenza di dialogo in tavoli tecnici con le diverse Provincie del territorio 
nazionale. Piacenza, è tra le prime città italiane ad aver dato questa possibilità alla 
rappresentanza studentesca. 

La Provincia di Piacenza ha dato voce agli studenti, ha dimostrato considerazione per le domande 
e le proposte delle giovani generazioni, ha offerto a loro un’alta possibilità di confronto civico, nel 
rispetto dei valori democratici della Costituzione e dei diritti della Carta degli Studenti e delle 
Studentesse. 

Il Presidente della CPS, Riccardo Dallacasagrande, ringraziando le autorità, a nome di tutti gli 
studenti presenti, ha colto l’invito della Presidente Patelli a continuare un dialogo costruttivo e 
una collaborazione proficua, con l’auspicio che diventi parte di un processo più ampio e 
permanente. 

La CPS ringrazia il Dirigente dell’USP IX, dr. Maurizio Bocedi, per il suo sostegno, congiuntamente 
alla Referente Giorgia Babini. 

Addì, 08/05/2023 

il Presidente 
Riccardo Dallacasagrande 

 TIMBRO 


